



El Consell de Formentera, a través del área de Interior, informa de que dos estudiantes del ciclo formativo de emergencias y protección civil, que se imparte en el CIFP Francesc de Borja Moll de Palma, están realizando prácticas con los Bomberos de Formentera. Los estudiantes deben realizar 400 horas de prácticas, en las que aprenden a realizar las intervenciones básicas de los bomberos así como el trabajo de prevención y mantenimiento.

11 de abril de 2022
Área de Comunicacion
Consell de Formentera